

APEL SIAGA DAN DEKLARASI DAMAI PEMILU TAHUN 2024

Menjelang pesta demokrasi Pemilu Tahun 2024, Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) Kabupaten Bangka Tengah (Bateng) gelar Apel Siaga dan Deklarasi Damai di Alun-Alun Taman Hujau Koba, Jumat (09/02/2024). Kegiatan yang turut dihadiri oleh Bupati Bateng, Kapolres Bateng, Komando Distrik Militer 0413/Bangka, KPU Bateng, Satpol PP Bateng, dan LO Peserta Pemilu yang ada di Bateng ini, menjadi persiapan Bawaslu Bateng dalam menghadapi masa tenang dan pungut hitung agar Pemilu Tahun 2024 dapat berjalan lancar.

Dalam pidatonya Ketua Bawaslu Bateng, Marhaendra Yuliansyah menyampaikan bahwa Apel Siaga yang diikuti oleh 548 orang Pengawas TPS, 63 orang Pengawas Kelurahan/Desa, 18 orang Panwaslu Kecamatan dan 48 orang Jajaran Sekretariat Panwaslu Kecamatan se-Bateng berkumpul dalam satu titik untuk menyamakan visi dan misi dalam mengawal pesta demokrasi. "Kita semua sependapat bahwa Pemilu Damai adalah sebuah kerja besar yang membutuhkan partisipasi dan kerjasama dari seluruh elemen bangsa, mulai dari tataran individu hingga pemerintahan sendiri yang senantiasa berkomitmen untuk menjaga kondusifitas dan keamanan dalam proses pelaksanaan Pemilu," tuturnya.

Marhaendra menambahkan terdapat 3 aspek yang menjadi fokus perhatian pada saat masa tenang. Pertama, tidak ada lagi kegiatan kampanye dalam bentuk apapun termasuk APK yang masih terpasang. Kedua, mengawasi politik uang. Dan ketiga, lakukan upaya pencegahan, mengawasi dan menindak jika terjadi pelanggaran. "Saya sampaikan untuk jangan pernah takut dalam melaksanakan tugas pengawasan di lapangan karena kita dilindungi oleh undang-undang. jadikan momen Apel Siaga ini sebagai spirit, motivasi semangat kita semua," ujarnya.

Sebagai simbolis untuk mewujudkan Pemilu yang damai dan berintegritas. Dilangsungkan penandatanganan "Deklarasi Damai Pemilu 2024" yang ditandatangani oleh Ketua Bawaslu Bateng, Bupati Bateng, Kapolres Bateng, Komando Distrik Militer 0413/Bangka, KPU Bateng, Satpol PP Bateng, dan LO Peserta Pemilu yang ada di Bateng.



